



## Reforma al Tribunal no ha fracasado; aún se espera respuesta del PAN: Mier



La reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), cuyo fin es limitar y acotar sus facultades no ha fracasado y el tema se abordará nuevamente en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, afirmó el presidente de ese órgano de gobierno, Ignacio Mier.

“¿Fracasó o no la reforma al Trife?”, se le preguntó de manera directa, en entrevista concedida en el Palacio Legislativo.

“No, porque es una iniciativa que salió de acá, eso habría que preguntarle a quienes no quieren hacer valer su firma”, puntualizó.

El también líder de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), manifestó que se está en espera de la respuesta que el Partido Acción Nacional (PAN) de, a la apertura de un espacio de análisis sobre las posibles modificaciones al proyecto que, dijo, todavía está en calidad de iniciativa.

“Vamos a esperar a qué acordó el Partido Acción Nacional; nosotros hacemos valer lo que firmamos e incluimos para darle mayor precisión, en una de las reservas que presentó Morena, que aún cuando estaba garantizado que el piso mínimo para las acciones afirmativas es la composición actual de la Cámara de Diputados, también se incluyera al Senado de la República”, dijo.

Lo anterior, pese a que la fracción del albiazul en San Lázaro, salió la semana anterior a aclarar que “se baja” de la reforma y no acompañará ningún cambio que dañe a las instituciones electorales.

Mier Velazco agregó que en materia de acciones afirmativas, se integró a la propuesta inicial que habrá 50 espacios en la Cámara de Diputados para las que ya están reconocidas en la normatividad electoral, dirigidas a personas indígenas, con discapacidad, migrantes, diversidad sexual y personas afroamericanas.

Respecto a las modificaciones sobre paridad, el legislador morenista fue enfático en que hasta el momento, sólo su partido, el del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el Partido



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Revolucionario Institucional (PRI), cumplen con disposiciones de paridad para elegir sus dirigencias, cosa que no sucede con el PAN.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/17/reforma-al-tribunal-no-ha-fracasado-aun-se-espera-respuesta-del-pan-mier-589708.html>